
Ata da 595ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 

Data: 21/08/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas:1-E-mail da corretora de seguros Sra. Fatima Oliveira, indicada pelo presidente do 6 

SIMERSUL, solicitando horário para apresentar ao presidente do SIMESC, Dr. Vânio Cardoso Lisboa, os benefícios de 7 

um produto relacionado a seguro médico. 8 

2.2. Correspondências expedidas: Edital de Convocação para AGE a ser realizada no dia 24 de agosto de 2017, às 9 

18:00h, no Hotel Mercure Jaraguá do Sul, sito naquela cidade, afim de discutir e deliberar sobre o atraso nos pagamentos 10 

da remuneração médica, bem como autorização para que o SIMESC negocie com as empresas a cobrança dos valores 11 

em atraso. 12 

2.3. Encaminhamentos: Agendar a visita da Sra. Fatima Oliveira conforme disponibilidade do Presidente do SIMESC. 13 

3. Informes:  14 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Gilberto representou o SIMESC na Plenária da Federação Internacional de Estudantes de 15 

Medicina (IFMSA – BRAZIL). Estavam presentes também representantes do CRM/SC, Dr. Ilmar Corrêa e a ACM, 16 

representada por sua secretária executiva. Dra. Zulma representou o SIMESC na Audiência Pública da ALESC no dia 17 

15 de agosto, quando foi debatido a situação do SAMU em Santa Catarina e destaca a ausência do Secretário Estadual 18 

de Saúde, Dr. Vicente Caropreso. Jornalista Camila informa que foi renovado o contrato do momento SIMESC com a 19 

Rádio Menina de Itajaí, não sendo renovado contrato com a Rádio Nova Era de Mafra. Informa ainda que a revista Saúde 20 

divulgou artigo do Dr. Vânio sobre o SIMESC, material este que será disponibilizado no site do SIMESC e e-mail 21 

marketing. Rafael Martine do DC (Diário Catarinense) publicou no sábado dia 19/08, nota sobre a Ação Civil Pública 22 

do SIMESC contra a SPDM e Governo Estadual referente ao SAMU e nos dias 14 e 15/08 foi publicada nota sobre o 23 

XXº FEMESC. Agendada entrevista com Dr. Seara nas Rádios Menina e Nereu sobre o FEMESC. Dr. Vânio e a 24 

jornalista Carla participaram dia 16/8 do programa Conexão Guarujá na Rádio Guarujá para falar sobre o FEMESC. Dr. 25 

Leopoldo participara no dia 25/08 do programa SC no Ar da Ric Record, também sobre o FEMESC.  26 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Flávio recebeu 3 ligações, porém sem sucesso ao atender. Dr. Daniel Nunes assume o 27 

plantão e posteriormente passará para o Dr. Vânio. 28 

3.3. Diretorias Regionais: nada relatado. 29 

4. Ordem do Dia: 30 

4.1. Judicialização da Medicina – Resposta Ofício 029/17 SES: Dr. Vânio lê ofício do Secretário Estadual de Saúde, 31 

Dr. Vicente Caropreso, acerca da judicialização na área da saúde. Passa a palavra para o Dr. Leopoldo, que afirma que 32 

a judicialização é o reflexo da falta de políticas públicas na área da saúde. O SUS está sucateado, a tabela de honorários 33 

não é atualizada há aproximadamente 15 anos. O Estado não se preparou para a atual conjuntura, precisando prever no 34 

orçamento anual a compra desses medicamentos. Dra. Giovana pontua que parcela significativa dos medicamentos 35 

demandados por via judicial poderia estar sendo obtida por via administrativa, uma vez que já são contemplados nos 36 

Protocolos Clínicos e Diretrizes Terapêuticas (PCDT) do Ministério da Saúde. Sugere a revisão dos processos judiciais 37 

por parte da Câmara Técnica. Dr. Daniel Nunes se mostra indignado com os problemas de gestão tanto na esfera 38 

administrativa quanto na judiciária e pontua que os medicamentos não deveriam ser passíveis de taxação de impostos. 39 

Dra. Zulma se diz contrária à posição do secretário e concorda com os colegas quando dizem que o problema é a má 40 

gestão do governo do Estado. Dr. Fábio sugere que elaboremos um texto, em resposta ao ofício, abordando a questão do 41 

aprimoramento na gestão dos recursos e do sistema, e cita o Capítulo I, Artigo XVI do Código de Ética Médica. Dr. 42 

Oscar comenta que a Judicialização não vai parar, o médico continuará prescrevendo, por isso a importância da Câmara 43 

Técnica. Dr. Fabrízio enfoca como problema do SUS, a filosofia de “tudo para todos por todo o tempo”. Dr. Vânio 44 

coloca o Sindicato à disposição para ajudar na elaboração dos documentos e encaminhamentos que se fazem necessários.  45 

4.2. Pessoa Física X Pessoa Jurídica – Unimed SC e SC Saúde: Assunto não foi debatido. 46 

4.3. Documento Dieese – Custo Saúde: Dr. Vânio lê o documento enviado pelo Dieese, que fala sobre a análise de 47 

aplicação do piso da FENAM para os médicos do setor público de Santa Catarina e todos os diretores presentes pedem 48 

que seja enviado um novo relatório, já que o número de médicos no Estado é bastante superior ao que foi apresentado 49 

no relatório.  50 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada relatado 51 

6. Assuntos informais: Nada relatado.            52 

Florianópolis, 21 de agosto de 2017. 53 

 54 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pela 55 

Dra.  Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 56 



 57 


